

Gesprächstermin mit dem Arbeitskreis Kinderschutzkommission der CDU-Landtagsfraktion



(v.l.n.r.: Christina Schulze Föcking, Heike Troles, Erich Rettinghaus, Charlotte Quik, Jonathan Grunwald)

Im Landtag trafen sich der Arbeitskreis Kinderschutzkommission der CDU-Landtagsfraktion, bestehend aus den ordentlichen Mitgliedern Christina Schulze Föcking, Heike Troles, Charlotte Quik (Sprecherin) und Jonathan Grunwald, und Erich Rettinghaus zu einem Austausch zum Thema „Kriminalität von Kindern und Jugendlichen sowie Anstieg der Fallzahlen in NRW“. Auf der Agenda standen u.a. das Strafmündigkeitsalter, die Entwicklung von Handlungs- und Vorbeugungsstrategien, wie z.B. die Implementierung frühzeitig einsetzender Maßnahmen und Förderungen, sowie der Ausbau der entsprechenden Angebote zur Ausschließung und Minimierung der Rückfallwahrscheinlichkeit.

Düsseldorf, 24.05.2023